

## 第12回お客様感謝祭



—昨年前にも来てもらった“マジシャン涼”新しいネタも披露して楽しませてくれました。

## 新年あけましておめでとうございます!!



河野



本年もゲイナンハウス並びにこの「住まいる通信」どうぞよろしくお願い申し上げます。  
さて、今年の元旦は起きてみるとビックリの雪化粧!我が家の正月は帰省した息子家族を交え、ゆっくりとした正月を送らせていただきました。皆様のお正月はいかがだったでしょうか?

さて、上の写真は11月29日に行いました「お客様感謝祭」の様子です。今年は一昨年前大好評だった「マジシャン涼」のマジックショーを再度企画させていただきました。新しいネタも交えたショーは、「え～?何で?」を皆さんと連発しながら、思い出に残る楽しい「感謝祭」となりました。ただ、会場手配に手違いがあり、特に廿日市方面のお客様には遠方の岩国での開催となってしまいましたことお詫び申し上げますとともに、ご参加いただきました皆様には厚く御礼申し上げます次第です。今年には創業45周年となる節目の年です。昨年3月に弊社を創業した相談役が亡くなり、ゲイナンハウスの一時代が終わった年でもあります。次なる50周年に向けて更なる飛躍をするためにも、これまで弊社を支えていただいたお客様・取引先・協力業者の皆さんを交えた感謝祭を11月頃に企画したいと思っておりますので、皆さんのご参加をよろしく願います。

私の正月休みは箱根駅伝をテレビで観戦しております。今年は青山学院大学がこれまでの記録を大幅に更新する記録で優勝をしました。確かに近年メキメキと力をつけてきたチームでしたが、これ程他校を離しての優勝になるとは思っていませんでした。4区は区間新の快走、そして山登りの5区で驚きの快走。その後を走る選手の本当に楽しそうに走る姿は長距離を走る苦しいスポーツとは思えない姿でした。改めてチームの勢いが一人一人の力を100%以上発揮させることができたのではないのでしょうか。

私たちの仕事も“チーム”で行うものです。青山学院のように勢いを持って今年一年力を合わせて頑張りますので、ご支援の程よろしくお願い申し上げます。(啓)